

TONY FINAU (-6)

P. ¿Qué te llevas el día de hoy? ¿Qué es lo que más te gustó? ¿El par de eagles, especialmente en el Hoyo 18?

TONY FINAU: Fue enorme terminar así, colocarme justo de vuelta en una posición favorable con 36 hoyos por delante.

Un día un poco flojo. Fuera de los eagles fue un día con algunos descuidos, pero obviamente los eagles ayudan a compensar rápidamente. Los dos eagles en los últimos siete hoyos me mantuvieron en el torneo, así que fue muy bonito cierre.

P. ¿Qué sientes que será necesario pulir durante el fin de semana?

TONY FINAU: Los *triputts*. He hecho un par de ellos en los dos primeros días. Como dije, un poco descuidado. Para ganar un torneo, hacer buenos tiros en los Par 5, mandarlos al centro del green y salir con par no es suficiente. Así que tengo que pulir eso y lograr más fairways.

Siento que hoy logré muchos fairways. Ayer no pegué muy bien con el driver, así que mi resultado no fue tan bueno. Si puedo manejar bien el driver el fin de semana, creo que podríamos conseguirlo.

P. Los chicos de la retransmisión no estaban seguros acerca de si tu drive en el Hoyo 18 fue intencional o fue un error. En tu opinión, ¿qué fue lo que pasó ahí?

TONY FINAU: Fue un error, pero ahora podría convertirse en un golpe deliberado. Cuando vi todo el espacio que había ahí y observé el ángulo hasta el green, pensé "Tal vez este es el lugar". Tendré que platicarlo con mi caddie durante el fin de semana, quizá sea una zona a considerar dada su amplitud. Tengo mi historia con ese bunker del Hoyo 18 y esta es la primera vez que sucedió así. Tiré hacia la izquierda del bunker y se desvió hacia allá, quedando en el fairway y apuntando directamente hacia el green. Hoy ha sido un accidente, pero si vuelvo a hacerlo los próximos dos días, probablemente será a propósito.

P. ¿Qué opinión te merece el Par 4 del Hoyo 10? Era el Par 4 más difícil del PGA TOUR hace un año. ¿Cuál fue tu estrategia? Primero el golpe desde el tee, donde deliberadamente hiciste un tiro más corto, y luego ejecutaste uno de los mejores golpes con hierro que hemos visto esta semana hacia ese green.



TONY FINAU: Sí, fueron dos tiros muy buenos. Pegué un draw muy poderoso con hierro 3 y sabía que quedaría justo frente al agua, sacando ese riesgo del juego. Luego armé otro draw igual con hierro 4. Fue el mismo que hice en el Hoyo 6, así que pensé en hacerlo de manera similar: simplemente repetir el mismo golpe.

Afortunadamente salió bien. Lo logré e hice un buen putt para cerrar. Eso realmente me motivó. Cuando vi que ya habíamos pasado los Hoyos 11 y 12, supe que podíamos dar la batalla. Una vez más, a pesar de los descuidos, estuvo muy bien hacer un par de eagles y regresar a ocupar el puesto en el torneo.

P. Vemos a la familia aquí. ¿Qué planes tiene el equipo Finau Fresh para esta noche?

TONY FINAU: Los Finau Fresh vamos a comer algo y pasar el rato. Veremos a qué hora es mi tee de salida mañana y, bueno, tenemos 36 hoyos frescos por delante.

